



**FORCE OUVRIÈRE
DES SERVICES D'INCENDIE ET DE SECOURS**

Le ministre de l'Intérieur, annonce une large réflexion sur la sécurité civile

Hier, le ministre de l'Intérieur et des Outre-mer Gérald Darmanin a reçu l'ensemble des organisations syndicales des Services d'Incendie et de Secours (SIS).

Vers un projet de Loi en octobre 2024 ?

Du 8 avril à septembre 2024, le ministre de l'Intérieur va mener de vastes consultations sur la sécurité civile, avant arbitrage et une proposition d'un projet de loi en octobre prochain. Ces travaux vont rassembler l'ensemble des acteurs de la sécurité civile, les représentants des financeurs (ADF – AMF) et les ministres de la Fonction publiques et de la Santé.

On nous annonce comme premières pistes de travail :

- Le financement des SIS (nerf de la guerre)
- L'état des lieux de la départementalisation et de la décentralisation
- Le temps de travail (SPP, encadrement SPV pour donner suite au rapport de l'inspection générale de l'administration, ...)
- Statutaire SPP (sur cotisation CNRACL, indemnitaire, filière ...)
- La santé et sécurité des SPP (fin de carrière, maladies professionnelles, ...)
- La place des PATS dans nos SIS
- La sécurité civile avec le citoyen

A noter qu'en parallèle, le ministre Stanislas Guérini mène une réforme de la fonction publique.

FO SIS espère que la montagne n'accouchera pas d'une souris...

Jeux Olympiques et Paralympiques 2024 ?

Statuquo à ce jour : pas de nouvelles annonces pour les agents des SIS. A ce jour l'Etat prendra uniquement en charge les sapeurs-pompiers mobilisés pour les JOP (à l'instar des colonnes)

Paris le 6 mars 2024, le Bureau National FOSIS.